## ¡De menos a más! Borregos Qro juvenil cierra temporada (fotogalería)



Los Borregos categoría Juvenil del <u>Tec campus Querétaro</u> concluyeron la temporada 2023 llegando por primera vez a la final donde cayeron derrotados por **28-24 ante sus similares de Tec campus Guadalajara.** 

Gregorio Rassielh López Bastida, **Head Coach de Borregos Querétaro** comparte para CONECTA que el entrenamiento implementado fue el de tener un objetivo bien definido: **trabajo en equipo**.

"Enfrentamos muchas adversidades, sin embargo lo que nos mantuvo juntos fue la sinergia que creamos como equipo, como familia", transmite el Coach.

Para el grupo juvenil, **la frase 'Row the boat'** tiene gran impacto, pues están jugando para ganarse el remo de seguir con el equipo mayor y poner en alto al equipo de Borregos Querétaro.

## Sorpresivo camino a la final

Luis Saenz, jugador de liga mayor y Coach de la liga juvenil señala que de los retos más grandes que enfrentaron fue el de tener integrantes que nunca en su vida se habían puesto un casco de americano, no obstante, eso fue un elemento de crecimiento.

"Una jugada en el fútbol americano es 80% mental y 20% es físico, ese 80% es el que determina nuestra victoria".- Luis Saenz.

Fernando Escalona y Emilio Sánchez, capitanes del equipo comentan que la estrategia más importante en la temporada fue tener la visión de hermandad, de jugar con la mentalidad de representar al Tec campus Querétaro.

"El sentido de representar tus colores, en este caso el azul, es algo que trasciende más allá de la jugada", concluyó el capitán Fernando Escalona.

**SEGUIR LEYENDO**